

*
* *

Dès l'âge le plus tendre, notre vénérable Père se sentit porté vers le Très Saint Sacrement. On le trouve un jour à genoux sur un escabeau adossé au maître-autel de l'église paroissiale, les mains jointes, les yeux élevés vers le tabernacle: *il est près de Jésus; il l'écoute*. Au grand jour de sa première Communion, il presse Jésus sur son cœur: *je serai prêtre*, lui dit-il, *je vous le promets*. C'est que le sacerdoce est un état qui consacre à l'Eucharistie. Etre le ministre et le serviteur du Très Saint Sacrement, offrir chaque matin le divin sacrifice, communier chaque jour: ce sera l'objet des vœux et des efforts du jeune enfant. Il surmontera tous les obstacles, il subira toutes les humiliations, il ne se laissera décourager jamais, et le 22 juillet 1834, il aura l'ineffable bonheur de monter à l'autel et de célébrer sa première messe: avec quelle ferveur, avec quel amour, avec quelle reconnaissance, Dieu seul le pourrait dire! Successivement vicaire à Chatte et curé à Monteynard, il transforme sa paroisse qui devient comme une grande famille dont il est le père vénéré. Mais il est surtout le prêtre de l'Eucharistie, et il y attire les âmes par la communion fréquente. Cependant, la moitié de son désir seulement est accompli. *Je serai prêtre et missionnaire*, avait-il dit aux pieds de Notre-Dame du Laus. Et voilà que pour être plus à Dieu et à l'Eucharistie, il fait le sacrifice de sa famille et de ses paroissiens et demande son admission dans une société naissante, la société de Marie; là, son amour, sa passion pour le divin Sacrement ne fait que grandir: il passe devant le tabernacle tout le temps dont il peut disposer, il prêche l'Eucharistie, devant tous les auditoires, mais surtout dans les réunions du Tiers-Ordre de Marie dont il est le fondateur, si bien qu'à Lyon on l'appelait déjà le Père du Saint Sacrement.

Père du Très Saint Sacrement! Il va, en effet, le devenir. *Il rêve d'établir le beau règne de Jésus-Christ sur la terre. Il ne voudrait pas mourir avant d'avoir fait quelque chose de grand pour Dieu et pour son divin Sacrement. Que sera-ce? C'est Marie—Marie qui déjà l'a conduit au sacerdoce et à la vie*